



---

*"Nous sommes tous de  
Saint-Jean-d'Illac et  
nous allons agir avec  
vous et pour vous !"*

---

## JEAN-LUC BODINEAU

**C'est en 1986 que nous sommes arrivés à Saint-Jean-d'Illac avec mon épouse, plus précisément dans le quartier de Boulac. C'est ici que notre famille s'est agrandie, que nos enfants ont profité de cet environnement illacais où ils ont pu s'épanouir.**

**Conseiller municipal de 2014 à 2020 dans l'équipe de la majorité, j'ai participé à plusieurs projets qui m'ont permis de comprendre le fonctionnement de notre ville et d'être acteur de son développement.**

**A nouveau conseiller municipal de décembre 2024 à mars 2026, cette fois dans le camp de l'opposition j'ai continué à m'investir avec mes colistiers en participant à toutes les commissions et conseils municipaux.**

Par respect pour nos électeurs et pour rester au contact des évolutions de notre commune, nous avons travaillé jusqu'au bout de notre mandat.

En rejoignant l'équipe de Virginie GANDRAND, je sais que l'immobilisme n'aura plus cours. Il est temps de se préoccuper de la propreté du centre bourg en attendant la ZAC, il est urgent de se préoccuper de notre sécurité pour prévenir toute dérive, il est urgent de reconnecter la population à ses élus, il est urgent de réintroduire du dynamisme dans notre commune tout en préservant la richesse de son patrimoine naturel.

**Nous sommes tous de Saint-Jean-d'Illac et nous allons agir avec vous et pour vous !**

